



Ihre Namen kennt man nicht aus der Sportschau oder von den olympischen Spielen und trotzdem sind sie in der Pferdewelt durchaus Stars. Genauer gesagt in der Pferdewelt auf YouTube, denn dort verfolgen zehntausende Menschen oder mehr, was zum Beispiel 13-jährige Mädchen wie Marina mit ihren Ponys so machen. Auf der Equitana 2019 gibt's einige der YouTube-Stars zum Anfassen, zur Begeisterung der jungen Fans. Moderation mit O-Tönen von Fans und der YouTuberin Marina.

Leadin

Wenn Sie an die großen Stars der Pferdewelt denken, dann fallen Ihnen vermutlich Namen wie Ingrid Klimke, Isabell Werth oder Ludger Beerbaum ein. Die drei kommen zum Beispiel auf die Equitana nach Essen. Aber dann gibt es da auch Stars, die heißen zum Beispiel Mia, Julia oder Marina. Kennen Sie nicht? Dann gucken Sie wohl keine Pferdevideos auf YouTube. Auf der Equitana in Essen findet zum zweiten Mal die Webstar-Convention statt ? dahin kommen einige der Pferdestars unter den YouTubern. Und die jungen Fans sind begeistert, so wie diese Fans von ?Marina und die Ponys?

O-TON Collage Fans

Zwischenmoderation:

Marina ist eine 13-jährige Schülerin, die drei Ponys hat und macht über ihr Hobby zusammen mit ihrem Bruder Videos, die sie auf YouTube zeigt. Rund 80.000 Follower hat sie inzwischen schon und ist damit einer der Nachwuchsstars in der Szene, umschwärmt von vielen Teenagern. Manche Mütter können das zum Teil verstehen, oder auch nicht.

O-TON Collage Mütter

Zwischenmoderation:

Für Marina war es anfangs eigentlich nur eine Sache, die sie mal ausprobieren wollte, weil sie selbst auch gerne YouTube-Videos von anderen anschaut.

O-TON Marina

Zwischenmoderation:

Inzwischen aber sind es rund 200 Videos, die Marina schon gedreht hat ? und ein Ende ist nicht absehbar. Das richtig große Geld verdient man damit zwar noch nicht, so wie die Spitzenverdiener in der YouTube-Szene, die durchaus zehntausende im Jahr oder sogar mehr kassieren. Aber zum Aufbessern des Taschengelds reicht es aus, gibt Marina zu.

O-TON Marina